



Partido Comunista de México/Comité Central

A la Federación de Estudiantes Campesinos Socialistas de México

A los estudiantes de la Escuela Normal Isidro Burgos de Ayotzinapa

Queridos camaradas:

Hace 50 años, el 2 de Diciembre de 1974, en un enfrentamiento con el Ejército Mexicano, cayó en combate el Comandante Lucio Cabañas Barrientos, dirigente del Partido de los Pobres y de la Brigada Campesina de Ajusticiamiento.

Lucio Cabañas, un estudiante normalista de Ayotzinapa, hijo de campesinos, se vinculó desde muy temprana edad a la lucha por el mundo nuevo del socialismo, primero en las filas de la Federación de Estudiantes Campesinos Socialistas de México, de la que fue secretario general de su Comité Central, y en las filas de la Juventud Comunista y del Partido Comunista, para después fundar el Partido de los Pobres.

Decidido combatiente contra la injusticia, contra el poder de la burguesía, siempre al lado de los humildes, de los campesinos pobres, del proletariado, Lucio Cabañas dedicó plenamente su vida a la causa revolucionaria.

Junto a Arturo Gámiz y los caídos en Madera, la sangre de los combatientes del PdIP, y de Lucio Cabañas, nutre la lucha contemporánea por un México socialista, hoy que en nuestro país prosigue la injusticia, la explotación, la infelicidad popular. Tras 50 años en Guerrero y en toda la patria la clase dominante vistió nuevos ropajes siempre para garantizar las ganancias de los capitalistas, por tanto el ideario y acción revolucionaria de Lucio Cabañas nos indican el camino: no someternos, organizar a nuestra clase y a nuestro pueblo, luchar por el poder revolucionario y por el triunfo del socialismo.

¡Viva Lucio Cabañas!

¡Proletarios de todos los países, uníos!

El Comité Central del Partido Comunista de México